



## HORS-PISTE, histoires de clowns à l'hôpital

Théâtre des Lucioles  
10, rue rempart St Lazare  
84000 Avignon  
04 90 14 05 51

10h30

Mis en ligne le 11 juillet 2014



Photo Claude Bourbon

Ils sont tous clowns. Avec la particularité d'exercer leur art non sur une piste de cirque mais dans les hôpitaux. Pour les enfants malades.

Un défilé très chorégraphié nous fait découvrir cet univers particulier à leur arrivée dans ce lieu qui peut sembler curieusement inhospitalier avec ses longs couloirs et ses portes toutes semblables.

Et ils vont vite nous entraîner à leur suite, jouant tour à tour les clowns, les malades, leurs parents, le personnel dans un kaléidoscope vertigineux.

On vit leur quotidien avec ses joies et ses douleurs, évoqué toujours avec énormément de pudeur.

Les séquences s'enchaînent, parfois cocasses, parfois émouvantes. Mais ne nous y trompons pas : il s'agit là d'un vrai spectacle, de théâtre, qui ne sombre jamais dans le pathos ou le voyeurisme.

Et qui est en même temps un magnifique hymne à la vie.

Un superbe travail salué chaleureusement par un public bouleversé.

**Nicole Bourbon**

### **Hors-piste, histoires de clowns à l'hôpital**

Création collective

Mise en scène : Patrick Dordoigne

Directeur technique : Julien Barbazin-Douzenel

Régisseur plateau : Michel Carmona

Dramaturge : Alain Gautré

Costumes : Fabienne Desfleches

Avec : Bruno Gare, Margot McLaughlin, Vincent Pensuet, Stéphanie Liesenfeld, Doriane Moretus